

07h45

Des entreprises suisses touchées par l'exclusion du système Swift

La Commission européenne et ses alliés américains l'ont annoncé ce week-end: une partie des banques russes seront bannies de la plateforme interbancaire Swift. Cette sanction contre la Russie ne sera pas indolore et touchera également certaines entreprises suisses, selon **Vincent Subilia, directeur général de la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève.**

"La Suisse fait partie des plus importants investisseurs en Russie. Tous les grands noms de l'industrie y sont présents. Pour eux, dans le quotidien des opérations, il y aura des difficultés manifestes, auxquelles on pourra répondre par le biais d'un système alternatif. Mais celui-ci va certainement générer des retards dans les paiements. Tout cela va avoir une incidence très directe sur le quotidien des opérateurs économiques suisses en Russie", assure le spécialiste dans La Matinale.

> L'interview de **Vincent Subilia**:



Une partie des banques russes seront bannies de Swift / Interview de Vincent Subilia / La Matinale / 1 min. / hier à 06:28